

El Ayuntamiento de Fuengirola intensifica los trabajos de desinsectación debido al aumento de las temperaturas

El Área de Sanidad facilita el teléfono 951 915 197 para avisar de la presencia de cucarachas u otros insectos y actuar inmediatamente en la zona afectada

El Ayuntamiento ha intensificado las labores de desinsectación ante el aumento de las temperaturas, según detalló ayer el concejal de Sanidad, Francisco Javier García Lara, quien facilitó el número de teléfono 951 915 197 para dar aviso de la presencia de insectos y que la empresa de control

de plagas actúe con inmediatez en la zona en cuestión.

“Con el incremento de las temperaturas es más habitual encontrarnos con presencia de cucarachas en la red de saneamiento municipal. Por ese motivo, el pasado mes de mayo iniciamos la campaña de desinsectación

de todo el subsuelo de Fuengirola, la cual ha recorrido todas las calles de la ciudad dos veces, pues dos semanas después de la primera aplicación se realizó una segunda actuación de recuerdo, con el fin de que la presencia de insectos fuese la menor posible”, explicó García Lara. **Página 4**

Será este viernes en la plaza de la Constitución

LA PASARELA FLAMENCA REÚNE LOS DISEÑOS DE DOS FIRMAS LOCALES

La plaza de la Constitución será escenario mañana viernes de la celebración de una nueva edición de la Pasarela Flamenca que servirá de antesala a la Noche Viva. En esta edición se podrán contemplar los diseños más novedosos de dos firmas locales: Márquez & Márquez y Azahara.

Además, la cita, que comenzará a partir de las

21.30 horas, servirá como escaparate para tomar buena nota para la Feria en honor a la Virgen del Rosario que se celebra del 6 al 12 de octubre.

La concejala de Fiestas, Isabel Moreno, destacó durante la presentación del evento el “esfuerzo, creatividad y originalidad de estas empresarias fuengiroleñas”. **Página 6**



LA ALCALDESA PRESENTA LA EXPERIENCIA 'SYMPHONY' QUE LA FUNDACIÓN LA CAIXA OFRECE EN EL PASEO MARÍTIMO

PÁGINA 5

LA COSTA DEL SOL REDUCE LA PRODUCCIÓN DE RESIDUOS SÓLIDOS URBANOS

ULTIMA

LA AUTÉNTICA
Cocina DEL NORTE
REAL NORTHERN SPANISH CUISINE

CENAS CON MÚSICA EN VIVO
DE MIÉRCOLES A SÁBADO
a partir de las 20.30 h.

RESERVAS 952 56 76 28
Avda. Estación | Junto a RENFE | Plaza de la Iglesia
ARROYO DE LA MIEL - BENALMÁDENA

Ven a tus gasolineras de
**Carrefour ESTEPONA, MIJAS,
VALLE DEL GUADALHORCE y
TORREMOLINOS, te esperamos.**



ABRIMOS DOMINGO 4 DE AGOSTO

-8%

todos los días

Por ser socio de

El Club



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour.
Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

ALCOHOL | El anteproyecto de la ley de prevención del consumo de alcohol y sus efectos en menores de edad, aprobado este martes en el Consejo de Ministros, pretende prohibir la publicidad de las bebidas o,0 en un radio menor de 200 metros de lugares frecuentados por menores; así como desterrar definitivamente el término 'consumo responsable' de la publicidad de bebidas alcohólicas. Además, quiere eliminar el mobiliario --mesas, sillas, toldos y servilleteros-- patrocinado por marcas de cerveza y otras bebidas alcohólicas de los bares cerca de estos espacios destinados a menores.

Este "o,0 washing" en el ámbito publicitario, como lo han denominado fuentes del departamento que dirige Mónica García, se debe a que la publicidad de estas bebidas supone "una promoción" de la misma marca que está vendiendo la bebida alcohólica.

TRÁFICO | La Dirección General de Tráfico (DGT) ha llevado a cabo entre el 15 y el 21 de julio una nueva campaña de vigilancia y control de velocidad en la que ha denunciado a un total de 52.888 conductores (5,5%) por superar los límites permitidos, un porcentaje que se mantiene estable con respecto a las últimas campañas.

Pedro Sánchez ensalza el "magnífico preacuerdo" del PSC con ERC

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, defendió ayer el preacuerdo "magnífico" entre PSC y ERC para establecer un concierto económico solidario en Cataluña y considera que se trata de un paso "incuestionable" en la "federalización del estado autonómico". Además, minimizó la reacción contraria del presidente de Castilla La Mancha, Emiliano García Page, al señalar que, en su caso sería noticia que compareciera para apoyar al Gobierno.

El jefe del Ejecutivo hizo estas declaraciones en la rueda de prensa de balance del curso político en La Moncloa al ser interrogado sobre si va a ofrecer las mismas condiciones que a Cataluña a otras comunidades autónomas. "He dicho que es una negociación bilateral la que se abriría en este caso con la Generalitat de Cata-

luña y también lógicamente corresponde a un espacio multilateral la negociación y el acuerdo del nuevo sistema de financiación autonómica, pero que efectivamente estamos dando un paso en la federalización de nuestro estado autonómico", indicó.

Sánchez defendió el preacuerdo con ERC --que sus bases deben validar este viernes en una consulta-- al señalar que ha obtenido el aval unánime de la Ejecutiva Federal del PSOE y que "todos los socialistas, o al menos una amplia mayoría", quiere que el líder del PSOE, Salvador Illa, sea presidente de la Generalitat.

En su comparecencia se refirió solo a las críticas de Page, a pesar de que otras federaciones socialistas como Aragón, Andalucía, Extremadura, Castilla y León y Madrid han expre-

sado reticencias al acuerdo por una posible quiebra de la igualdad.

Querella

Por otra parte, el presidente del Gobierno señaló que la querrela que ha presentado contra el juez Juan Carlos Peinado que investiga a su esposa, Begoña Gómez, busca defender la "dignidad" de la "institución de la Presidencia" y los "derechos" que, según denunció, se han "atropellado" a la misma. Según recalcó, lo que ha hecho la Abogacía del Estado con la interposición de esa querrela ha sido "defender la institución de la Presidencia del Gobierno de España, porque ha visto que se han atropellado derechos que vienen reconocidos en la institución de la Presidencia del Gobierno nada más y nada menos que desde 1886".

Las acusaciones del 'caso Begoña Gómez' se querellan contra Sánchez por un presunto delito de malversación

Vox, Hazte Oír y Iustitia Europa, acusaciones populares de la causa en la que se investiga a Begoña Gómez, la esposa del presidente del Gobierno, han interpuesto sendas querellas contra Pedro Sánchez por un presunto delito de malversación.

Todos ellos coinciden en señalar al jefe del Ejecutivo al considerar que ha utilizado dinero público y los medios de la Abogacía General del Estado al querrellarse contra el juez que investiga a su esposa por un presunto delito de pre-

varicación.

Vox ha ido más allá y ha anunciado que su querrela no solo se dirige contra Sánchez, sino también contra el ministro de Justicia, Félix Bolaños, y el abogado general del Estado, David Vilas Álvarez.

EL PP reta a los socialistas discrepantes a que no voten el cupo catalán en el Congreso

La secretaria general del PP, Cuca Gamarra, retó ayer a los socialistas discrepantes con el cupo catalán, como los de la federación que lidera el presidente manchego, Emiliano García-Page, a que no lo voten cuando llegue al Congreso, alegando que "no hay nada menos socialista" que "intentar romper" la caja común del sistema de financiación autonómica.

En declaraciones a los medios reaccionando al balance del curso político que realizó Pedro Sánchez desde la Moncloa, la dirigente del PP indicó que "no es suficiente" con que Page o el aragonés Javier Lambán rechacen un consorcio para Cataluña como el que tienen País Vasco o Cataluña, y que si no les vincula el preacuerdo con ERC, deberían votar en contra en la Cámara Baja.

"Si no les vincula este preacuerdo del que todo el mundo habla y que no les deja votar, que no lo voten cuando llegue al Congreso de los Diputados. Que ahí está la clave de la defensa de lo común", reclamó, preguntando a los discrepantes en el PSOE "¿qué van a hacer si esto se somete a las Cortes Generales con reformas legis-

lativas?".

También instó a Pedro Sánchez a que someta a las bases del PSOE el acuerdo suscrito con ERC para que Cataluña gestione el 100% de los tributos, reprochándole que "no se atreva a hablar" del cupo catalán del mismo modo que "tampoco se atreva a que lo voten las bases del Partido Socialista".

"No se atreva a someterlo al respaldo de las bases del PSOE, porque no le valdrían ni tan siquiera las urnas que puso detrás de cortinas para mantenerse al frente del Comité Federal. Y porque no hay nada menos socialista y menos progresista que intentar romper la caja común, el sistema de financiación", continuó la secretaria general del PP con su explicación.

"Es por egoísmo"

Gamarra también respondió a Page que el cupo catalán no solo responde al "egoísmo de los independentistas", y que también está detrás "el egoísmo de Sánchez para mantenerse en el poder a cualquier precio", que se ha quedado "solo" con los soberanistas y ha convertido al Partido Socialista "en el partido de Pedro Sánchez".



La Bodega

*Restaurante con amplia variedad de tapas,
pescaitos fritos y marisco de la zona*

C/ SAN MIGUEL, 40 TORREMOLINOS - RESERVAS 952 38 73 37

Gofres
Crepes
Cocktails
Café irlandés



DESDE 1980

Helados artesanos
Granizados
Batidos de helados
Smoothies

CASH FRESH

BIENVENIDOS AL AHORRO

PARA TODOS LOS PÚBLICOS

PAGAR
MENOS
ES
MEJOR

-5%
de descuento*



Aceite de oliva virgen extra
Torre de Villaverde 5 L (7,99 €/L)

39'95
€

Oferta válida del 1 al 13 de agosto de 2024



Cerveza CRUZCAMPO
lata 50 cl (1,34 €/L)

0'67
€

Oferta válida del 1 al 31 de agosto de 2024

FUENGIROLA

Carretera Mijas, Km 28



*Consulta condiciones en cashfresh.es

cashfresh.es

El Ayuntamiento intensifica las labores de desinsectación ante el aumento de las temperaturas

El Área de Sanidad facilita el teléfono 951 915 197 para avisar de la presencia de cucarachas u otros insectos y actuar inmediatamente en la zona afectada

El Ayuntamiento de Fuen- girola ha intensificado las labores de desinsectación ante el aumento de las tem- peraturas, según informó ayer el concejal de Sani- dad, Francisco Javier Gar- cía Lara, quien facilitó el número de teléfono 951 915

197 para dar aviso de la pre- sencia de insectos y que la empresa de control de pla- gas actúe con inmediatez en la zona en cuestión.

“Con el incremento de las temperaturas es más habi- tual encontrarnos con pre- sencia de cucarachas en la

red de saneamiento munici- pal. Por ese motivo, el pasa- do mes de mayo iniciamos la campaña de desinsecta- ción de todo el subsuelo de Fuen- girola, la cual ha reco- rrido todas las calles de la ciudad dos veces, pues dos semanas después de la pri-



Dos operarios realizan tareas de desinsectación.

mera aplicación se realizó una segunda actuación de recuerdo, con el fin de que la presencia de insectos fue- se la menor posible”, expli- có García Lara.

El edil señaló que “una vez realizadas estas dos actua- ciones en todo el subsuelo de Fuen- girola, que finaliza- ron en el mes de junio, pro-

cedimos al control de avi- sos de los vecinos, es decir, atender los avisos recibidos para decirnos que hay un problema de control de pla- gas en cualquier punto de la ciudad, para que la empresa adjudicataria del servicio acuda y actúe de manera inmediata”.

En este sentido, García Lara destacó que “este año han sido numerosos los vecinos que se han puesto en contacto con nosotros para dar parte de proble- mas con las cucarachas y podemos decir que, a fecha de hoy, todos los partes se han ejecutado y se han atendido todas las peticio- nes de nuestros vecinos”.

Según apuntó el edil, “hemos detectado que las altas temperaturas han provocado que en la zona centro haya una mayor presencia de estos insectos que otros años. Por ello, durante los próximos días, concretamente el jueves y viernes, vamos a proceder a hacer una aplicación intensiva del tratamiento en toda la zona compren- dida entre la avenida Con- des de San Isidro y el Paseo Marítimo. La actuación se realizará a primera hora de la mañana, desde las siete hasta las nueve o nueve y media aproximadamente,

para que no haya problemas ni con los comercios ni con los vecinos”.

García Lara explicó que el tratamiento consiste en aplicar “un producto bioci- da, permitido por la Unión Europea, que se vierte directamente sobre la red de saneamiento y una vez realizado se precintan las arquetas para evitar la pre- sencia de estos insectos”.

El concejal de Sanidad recordó que “en caso de detectar la presencia de cucarachas en algún espacio público, se puede llamar al teléfono de Sanidad 951 915 197, pues aunque el servicio de limpieza está coordinado con la empresa de control de plagas para reparar la zona una vez que se fumiga, si alguien encuentra cucara- chas nos puede llamar a ese número y acudiremos de manera inmediata”.

Para concluir, el edil seña- ló que “ante cualquier pro- blema de control de plagas, no solamente de insectos sino también de roedores, es importante ponerse en contacto con Sanidad, bien a través del teléfono 951 915 197 o mediante el correo electrónico sanidad@fuen- girola.org y estaremos encantados de atender las peticiones de manera inme- diata.

ALFIL CINES PROGRAMACIÓN DEL JUEVES 25/07/2024 AL JUEVES 01/08/2024
WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM Tel. : 952 59 35 87

LUNES Y MIÉRCOLES 4,80€*

DEADPOOL Y LOBEZNO
SALA 1: 16:00 18:45 21:30
SALA 2: 17:00 19:45 22:30

PADRE NO HAY MAS QUE UNO 4
SALA 3: 16:00 18:10 20:20 22:30
SALA 6: 17:15 19:30 21:30

FLY ME TO THE MOON
ÚNICO PASE: 22:00

GRU 4: MI VILLANO FAVORITO
16:30 18:30 20:30 22:30

STRANGERS: CAPITULO 1
ÚNICO PASE: 20:00

DEL REVÉS 2
16:00 18:00 20:10 22:10

KOATI
16:00 18:00



Chiringuito

«LA JABEGA»

PLAYA EL SALTILLO

TORREMOLINOS

RESERVAS 952 38 47 65



La alcaldesa presenta la experiencia 'Symphony' de la Fundación la Caixa

El proyecto propone al espectador vivir y disfrutar la música clásica, gracias a la tecnología de realidad virtual, invitándole a sentirse como un músico más dentro de la orquesta

La alcaldesa de Fuengirola, Ana Mula, presentó ayer la experiencia 'Symphony', un viaje virtual al corazón de la música clásica, que la Fundación la Caixa ofrece hasta el próximo 2 de septiembre en el Paseo Marítimo de la ciudad. Al acto

asistió también el responsable territorial de dicha entidad en Andalucía, Juan Carlos Barroso; el director comercial de CaixaBank en Málaga, Córdoba, Almería, Ceuta y Melilla, Gerardo Cuartero; el concejal de Cultura, Rodrigo Romero, y

el asesor del proyecto, Marcel Gorgori.

La actividad propone al espectador vivir y disfrutar la música clásica, gracias a la tecnología de realidad virtual, invitándole a sentirse como un músico más dentro de la orquesta.

“Es un placer recibir, a partir de hoy, esta actividad que lleva por título 'Symphony' y que ofrecerá a quienes la visiten una experiencia inmersiva audiovisual única e irrepetible a través de la realidad virtual. Estamos realmente encantados de acoger esta innovadora muestra”, ha asegurado Mula durante su intervención, destacando que “nuestra ciudad está abierta a la

cultura, al arte, al cine; así como a todas las actividades encaminadas a enriquecer el conocimiento”.

Symphony está formado por dos unidades móviles que se despliegan y se convierten en dos salas de cien metros cuadrados cada una. En la primera de ellas se puede ver una película panorámica que introduce al espectador en este viaje y le guía solo a partir de sonidos. La segunda unidad está dedicada a vivir la experiencia de realidad virtual.

Este proyecto itinerante, ideado e impulsado por la Fundación la Caixa, ofrece la oportunidad de entender, a través de la imagen y de la música, cómo, desde la simplicidad de un trozo de madera o de la rudeza de un pedazo de metal, se construye un universo tan sofisticado como el de una orquesta sinfónica. De este modo, Symphony deconstruye la orquesta para mostrar la simplicidad, lo que contrasta con el arco infinito de recursos que ofrece a los compositores para expresar ideas y emociones.

La vivencia ofrece al usuario una escucha emocionalmente activa: gracias a los cambios de posición de

la cámara 360° dentro de la orquesta, el espectador escuchará y sentirá la música de una forma nueva y sorprendente y experimentará las diferentes familias de instrumentos.

Esta experiencia inmersiva tiene una duración aproximada de cuarenta minutos, repartida en dos tiempos. Comienza con la proyección de una película panorámica y sigue con un salto a la realidad virtual que permite un

Estará abierta al público hasta el 2 de septiembre en la plaza Estrella de los Mares de Fuengirola, de lunes a domingo

visionado en 360 grados de la Mahler Chamber Orchestra, dirigida por Dudamel, y grabada en el Gran Teatro del Liceo de Barcelona.

La muestra estará abierta al público hasta el 2 de septiembre en la plaza Estrella de los Mares de Fuengirola, de lunes a domingo, de 11 a 14 horas y de 18 a 24 horas, con pases de 30 minutos. El acceso es libre hasta completar aforo.



2024 ■ Noche Viva!

Fuengirola

Programación



Sábado, 3 de agosto
hasta las 02:00h

Plaza Reyes Católicos / calle San Antonio / calle San Pancrancio / plaza de la Constitución / plaza Marqués de Cardeñosa / calle Emancipación / parque del Sol / calle San Isidro Labrador / calle Castillo / calle Oviedo / parque España / calle España / plaza España / plaza Pedro Cuevas Martín / plaza de la Hispanidad / plaza Theresa Zabell / calle San Rafael / Puerto Deportivo / calle Camilo José Cela / plaza Punta Umbría / calle Lamo de Espinosa / calle Manuel Fernández







La Cocina de Elisa

☎ 952 03 99 50 📞 622 51 51 13

COME SANO TODOS LOS DÍAS
Si no tienes tiempo, cocinamos para ti
www.lacocinadeelisa.es

¡NO COCINES MÁS!

Entra ahora en nuestra web y elige tus platos favoritos

Pide tu comida para toda la semana
Comida casera a domicilio

Además tenemos nuevos packs semanales que te gustarán mucho

Visita nuestra web o solicita más información en nuestro correo electrónico
www.lacocinadeelisa.es • info@lacocinadeelisa.es

PEDIDOS

☎ 952 03 99 50 (TELÉFONO) 📞 622 51 51 13 (WHATSAPP)

Avda. del Gamonal nº11. Local 3
(entre Edificio Júpiter y Minerva)
BENALMÁDENA

La Pasarela Flamenca reunirá este viernes los diseños de dos firmas locales

Márquez & Márquez y Azahara serán las protagonistas de esta edición que se celebrará mañana viernes, a partir de las 21.30 horas, en la plaza de la Constitución

La plaza de la Constitución será escenario mañana viernes de la celebración de una nueva edición de la Pasarela Flamenca que servirá de antesala a la

Noche Viva. En esta edición se podrán contemplar los diseños más novedosos de dos firmas locales: Márquez & Márquez y Azahara.

Además, la cita, que comenzará a las 21.30 horas, servirá como escaparate para tomar buena nota para la Feria en honor a la Virgen del Rosario que se celebra del 6 al 12 del próximo mes de octubre.

La concejala de Fiestas, Isabel Moreno, destacó el “esfuerzo, creatividad y originalidad de estas empresarias fuengiroleñas”.

“Las pequeñas y medianas empresas son importantes creadores de empleo en cualquier ciudad. Por ello, desde el equipo de gobierno programamos iniciati-



La cita servirá como escaparate para tomar buena nota para la Feria en honor a la Virgen del Rosario que se celebra del 6 al 12 de octubre.

vas municipales diversas con el objetivo de apoyar, potenciar y fortalecer al tejido empresarial. Una de ellas es la Pasarela Flamenca Fuengirola, que en esta ocasión cumplirá su novena edición y donde se darán a conocer los mejores diseños de las colecciones de dos firmas de moda especializadas, asentadas en nuestra ciudad, como son Márquez & Márquez y Azahara y a las que agradezco su colaboración y participación”.

Esta cita tiene dos objetivos principales: por un lado, que el público de Fuengirola conozca las tendencias del mundo de la moda para ir ataviadas de flamenca a las próximas Fiestas del Rosario y, por otro, crear sinergias entre el tejido empresarial y el resto de la ciudad.

Al igual que en ediciones anteriores, la plaza de la Constitución estará acondicionada y decorada especialmente para que los

trajes luzcan de la mejor manera posible y sea un espectáculo muy estético. Cada firma desfilará durante unos veinte minutos aproximadamente, tiempo en el que podrán mostrar sus colecciones para que sean conocidas por el gran público.

El artista local Fran Terrén, con su grupo Sirope, será el encargado de ambientar con su música en directo este céntrico enclave de la ciudad.

Desde 1962 **BODEGA**
Guerrola
Taberna Céntrica

Tapas y raciones con la mejor relación calidad precio

BODEGA *Guerrola* Desde 1962

Tel: 952 38 10 57 · C/Las Mercedes 2, esquina San Miguel - TORREMOLINOS

playa
ARUBA
TORREMOLINOS

RESERVAS | 622 14 10 56
PASEO MARÍTIMO PLAYAMAR
@PLAYAARUBA
WWW.PLAYAARUBA.ES

PLAYA SANTA
Beach Club

Todos los jueves
disfruta del mejor
sushi de la Costa

INFO & RESERVAS 681 351 537 - PASEO MARITIMO DE TORREMOLINOS, 15 R



ESTABILIZADO EL INCENDIO EN UN PARAJE DE MIJAS PROVOCADO POR UN AUTOBÚS EN LLAMAS

El Servicio de Extinción de Incendios Forestales de Andalucía, Plan Infoca, dio ayer por estabilizado a las 14.30 horas el incendio en un paraje de Mijas provocado por el fuego de un autobús en llamas.

En el incendio, que se declaró sobre las 12.30 horas en el paraje Cantera del Puerto, según pre-

cisaron desde Plan Infoca, trabajaban para su control dos grupos de bomberos forestales, un agente de medio ambiente y una autobomba. En las tareas frente al incendio han colaborado también bomberos de Mijas y hasta el lugar se desplazaron efectivos de Guardia Civil y de Policía Local y Nacional.

HOTELEROS DE LA COSTA DEL SOL PREVÉN UNA OCUPACIÓN DEL 85,39% EN AGOSTO

La Asociación de Empresarios Hoteleros de la Costa del Sol (Aehcos) ha señalado que las previsiones para los próximos meses se estiman "inciertas con la ralentización de las reservas del mercado nacional". Así, en cuanto a agosto se prevé del 85,39%, por lo que "sigue estando un poco por debajo de la obtenida en agosto de 2023 (88,44%)".

Al respecto, han señalado que "hay que tener muy en cuenta las reservas de última hora y el esperado impulso del mercado nacional, que históricamente suele reservar su estancia durante el octavo mes del año", han apuntado desde el Comité Ejecutivo de Aehcos.

Por destinos, según han precisado desde Aehcos en un comunicado, con mayor ocupación en el mes de agosto serían: Benalmáde-

na (97,59%), Torremolinos (90,36%), Frigiliana-Torrox (87,55%) y Málaga capital (86,46%). Por último, Aehcos ha lanzado sus previsiones de cara al mes de septiembre para el que espera que la ocupación hotelera llegue, de momento, hasta el 82,82%.

Por otro lado, han precisado que la ocupación hotelera durante el mes de julio en la provincia de Málaga ha sido del 86,66%. Se trata de un porcentaje, el del séptimo mes del año, que supera en un 2,03 puntos porcentuales al obtenido en el mismo mes de 2023 cuando se registró un 84,63%.

El turismo internacional sigue siendo muy importante para la provincia en el mes de julio, ocupando el 70% del total, mientras que los turistas nacionales representan el 30% restante.

El sector de la construcción mantiene su crecimiento en Málaga con 2.233 visados de obra nueva en el segundo trimestre

La provincia de Málaga sigue experimentando un crecimiento significativo en el número de visados de obra nueva, reflejando un auge en el sector de la construcción que se mantiene constante respecto a trimestres anteriores.

Así, según los últimos datos del Colegio de Arquitectos de Málaga, de mayo a junio de 2024 se visaron un total de 2.233 viviendas, lo que supone un aumento del 9,3 por ciento en comparación con las 2.042 unidades visadas en el mismo periodo del año anterior. Junio fue el único mes donde no se produjo un crecimiento con respecto a 2023.

En el ámbito de las viviendas unifamiliares de régimen libre, se firmaron un total de 230 proyectos que representan 386 nuevas unidades. Mijas, Benalmádena y Málaga son los municipios que encabezan el ranking de proyectos.

Han detallado en un comunicado que Mijas posee el mayor número de viviendas visadas, alcanzando un total de 119 unidades, seguida por Estepona con 35 viviendas y Benalmádena con 27.

Por otro lado, en el apartado de vivienda de protección oficial (VPO), solo Málaga registró un proyecto visado que contempla 62 unidades unifamiliares.

Asimismo, en el segmento de viviendas plurifamiliares de régimen libre, se visaron 63 proyectos que, en conjunto, suman 1.317 unidades. Málaga lidera esta categoría con 16 proyectos que generan un total de 386 unidades, seguida por Estepona con 8 proyectos que aportan 341 unidades y Mijas con siete proyectos y 198 unidades. Además, se visaron tres proyectos de VPO en Málaga, que generarán un total de 468 nuevas unidades plurifamiliares.

La decana del Colegio de Arquitectos, Susana Gómez de Lara, ha señalado que la proporción de viviendas de protección oficial en el segundo trimestre del año "indica que todavía hay mucho trabajo por hacer para equilibrar el mercado y asegurar que más personas tengan acceso a viviendas a precios accesibles. Esto subraya la necesidad de continuar incentivando y facilitando la construcción de VPO en una provincia como Málaga, que está experimentando un crecimiento demográfico y turístico más que significativo, lo que presiona al alza los precios del mercado inmobiliario".

En este sentido, Gómez de Lara ha manifestado que "la alta demanda de vivienda en la capital y sus alrededores, donde los precios de las viviendas suelen ser más altos, hace aún más urgente la necesidad de viviendas al alcance de la clase trabajadora".

EMERGENCIAS 061 | El Centro de Emergencias Sanitarias 061 de Andalucía ha impartido formación especializada de atención primaria a 112 profesionales de enfermería dentro de un plan de formación destinado a "apoyar la capacitación de las enfermeras" asignadas a los nuevos recursos de Equipos Móviles de Cuidados Avanzados (EMCA) en la provincia de Málaga. Según ha informado la Junta en una nota, este programa consta de cinco cursos específicos, diseñados para atender las necesidades formativas "esenciales" de estos profesionales.

NATALIDAD | La vicesecretaria Igualdad y Familias del PP de Málaga, Lucía Yeves, ha valorado el primer Plan de Familias de Andalucía y ha reivindicado que "situará a las familias andaluzas en el centro de las políticas públicas para combatir el desplome de la natalidad tras décadas de abandono socialista en la Junta". Así, ha señalado que "el Plan cuenta con una inversión de más de 1.700 millones de euros y 129 actuaciones" y ha explicado que "las acciones están encaminadas a apoyar a las familias e incluirlas en todas las políticas públicas andaluzas".

63

Aniversario
1961 - 2024

compra online

www.govez.es

¡Visita nuestras redes sociales y consulta los talleres creativos!

TALLERES CREATIVOS

Síguenos:
govezpapereria

683 16 41 70

teléfono directo de pedidos

952 38 36 51

pedidos@govez.es

Entrega gratuita
a partir de 35€

APLI

BIC

Fellowes

SI QUIERES, TE ASESORAMOS EN TUS COMPRAS



PESCADO FRESCO - EL MEJOR MARISCO
CARNES DE PRIMERA - VINOS CON DENOMINACION DE ORIGEN
OFRECIENDO LA MEJOR CALIDAD DESDE 1972

Paseo Marítimo de Playamar (Torremolinos) RESERVAS 952 05 03 43

